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필리핀 중앙은행, 인플레이션에 대한 승리 선언은 아직 이르다고 말합니다. 

March 06, 2024 |  Reuters  | BusinessWorld 

BANGKO SENTRAL ng Pilipinas 
Governor Eli M. Remolona, Jr. — 
BANGKO SENTRAL NG                
PILIPINAS  

마닐라 - 필리핀 중앙은행 총재 엘리 레몰로나는 수요일에                     

인플레이션에 대한 승리를 선언하기에는 아직 너무 일러했다고              

말했습니다. 

 

2월에 연간 인플레이션은 전월에 비해 식품 및 교통 비용이                   

상승하여 3.4%로 빨라졌습니다. 

 

지난 달 6.50%로 기준금리를 3차례 연속으로 동결한 중앙은행은           

4월 4일에 정책 설정을 재검토할 예정입니다. 

레몰로나 총재는 정기 브리핑에서 중앙은행이 아직 곧 금리를 인하할 수 있다고 말할 수 없다고                 

말했습니다. 더 높은 쌀 가격과 같은 인플레이션의 위험 측면에서 상승 가능성이 있기 때문입니다. 
 
그러나 그는 중앙은행이 금리를 더 조정할 가능성이 희박하다고도 말했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/03/06/579877/philippine-central-bank-
says-too-early-to-declare-victory-against-inflation/ 

자유무역 협정 변경으로 중소기업 지원-마르코스                                              

March 07, 2024 | Catherine S. Valente | The Manila Times 

필리핀은 수요일에 아세안-호주-뉴질랜드 자유무역             

협정(AANZFTA)의 두 번째 프로토콜에 서명했으며,                 

이는 필리핀의 소규모 기업(MSMEs)에게 더 나은                   

기회를 제공할 것으로 기대됩니다. 대통령 페르디난드 마르코스 주씨가 말했습니다.  

"우리는 훌륭한 성원 여러분께 알리게 되어 기쁘게 생각합니다. 필리핀이 아세안-호주-뉴질랜드 자유무역 협정의 두 번째 프로토콜에 최근에                     

서명했다는 사실을 알려드립니다," 그는 말했습니다.  

대통령은 AANZFTA가 계속해서 비즈니스 환경에서 진화하는 다차원적인 도전에 대응하고 공급망 내구성 강화, 무역 및 투자 확대, 포용성과 지속                

가능한 발전을 강화하기 위한 지역 간 노력을 보완할 것이라고 확신한다고 말했습니다. 

 

"프로토콜은 국제 무역 참여를 용이하게 함으로써 국제 시장 접근성을 개선하고 세계적 가치 사슬에 참여하는 것을 촉진함으로써 중소기업에 혜택을 

줄 것입니다. 또한 전자상거래의 활성화를 촉진할 것입니다," 마르코스는 말했습니다. 

어제(화요일) CEO 포럼으로부터의 힘을 바탕으로, AANZFTA와 지역 종합 경제 파트너십(RCEP) 협정이 함께하면서, 우리는 지역 내에서 더 강력한                

경제 협력을 이끌어낼 것이며, 더 번창하는 미래를 위한 법적 틀을 마련할 것이라고 그는 덧붙였습니다. 

 

AANZFTA는 국제통화기금과 세계경제전망 데이터에 기초하여 2023년 4월까지 약 711백만 인구와 5.9조 달러의 국내총생산을 보유한 시장입니다. 

 

호주와 뉴질랜드는 함께 아세안의 여덟 번째로 큰 무역 파트너입니다. [Cont. page 2] 

 



Page 2 필리핀한인상공회의소뉴스 

무역 산업부(DTI)는 호주와 뉴질랜드가 각각 2021년에 무역에서 16위와 28위로 순위했으며, 그들의 결합된 총 가치는 264억 페소입니다.  

또한 DTI는 호주가 2021년에 국내로 유입된 투자의 최대 14위 출처국이었으며, 그 금액은 664.32백만 페소에 이릅니다. 

 

"필리핀에 대한 AANZFTA는 2010년에 발효되었으며, 아세안, 호주 및 뉴질랜드 사이의 최초의 지역 간 무역 협정이며, 아세안이 글로벌 경제에                  

통합되는 방향으로 나아가면서 수행한 가장 야심찬 단일 프로젝트로 남아 있습니다." 라고 덧붙였습니다. 

 

마르코스는 또한 호주의 동남아시아 경제 전략(2040년까지)을 환영했는데, 이는 아세안과 호주 간의 경제적 관계를 확대하고 깊게 하려는 계획입니다. 

 

"아세안과 호주가 지난 몇 년 동안 구축한 경제 협력 인프라와 자유 무역 협정 네트워크는 이 전략이 번창하고 평화롭고 번영하는 공유 미래를                   

창출하기 위한 견고한 기반이 됩니다," 마르코스가 말했습니다. 

"특히 필리핀은 농업과 식품 안보, 디지털 경제, 인프라, 관광 및 보건 분야에서의 협력을 확대하기를 기대하고 있습니다. 이는 필리핀과 아세안                  

시민들에게 견고하고 편안하며 안전한 미래를 달성하는 데 중요한 역할을 하는 분야입니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

연설을 마치기 전에 마르코스는 "세계를 형성하는 데 떠오르는 지도자들의 중요한 역할"을 강조하면서 호주를 정부, 비즈니스 및 시민 사회                       

지도자들을 위한 참여를 위한 포럼을 개최하여 찬사를 보냈습니다. 

 

"이 참여가 우리 지역이 직면한 문제에 대한 대화를 촉발하고 이를 협력과 파트너십을 통해 해결하는 데에 도움이 될 것을 기대합니다. 우리의                     

떠오르는 지도자들은 실제로 우리의 지속적인 경제, 사회 및 정치적 진보의 기반입니다," 마르코스가 말했습니다. 

Source: https://www.manilatimes.net/2024/03/07/business/top-business/free-trade-pact-changes-to-help-msmes-marcos/1935726 

인플레이션과의 싸움은 아직 끝나지 않았다 - 중앙은행                                                                                           

March 07, 2024 | Keisha Ta-Asan  | The Philippine Star 

Red and white onions are being 
sold from 50 to 60 pesos per kilo at 
a public market in Lingayen,           
Pangasinan on February 3, 2024.  
 

                                 Cesar Ramirez  

필리핀 마닐라 - 필리핀 중앙은행 총재 엘리 레몰로나는 인플레이션과의 싸움에서 승리를 선언하기에는 아직             

너무 일러했다고 말하며, 인플레이션 위험으로 인해 더 높은 금리 환경을 시사했습니다. 

 

"모델과 데이터는 아직 승리를 선언하기에는 너무 일러보입니다. 우리는 성공적으로 나아가고 있지만, 우리가                 

목표 범위인 2~4% 사이로 편안하게 안정될 충분한 데이터가 없습니다," 레몰로나는 어제 기자들과의                             

기자회견에서 말했습니다. 
 
2월에 인플레이션은 1월의 2.8%에서 2개월간의 최고치인 3.4%로 빨라졌습니다. 그러나 여전히, 인플레이션은                 

목표 범위 내에 안정되는 세 번째 연속월을 기록했습니다. 

인플레이션을 억제하고 페소를 안정시키기 위해 중앙은행은 중요한 이자율을 450 베이스포인트 올려 6.50%로                
설정했습니다. 이는 거의 17년 만에 가장 높은 수준입니다. 통화정책위원회는 지난 2023년 10월 26일에                              
마지막으로 25 베이스포인트의 이자율을 변경한 이후에 이자율을 일정하게 유지해 왔습니다.  

레몰로나에 따르면, 중앙은행의 위험 조정 인플레이션 예측은 여전히 중앙은행의 목표인 2~4% 범위의 상단에 근접해 있습니다.  

지난 달에는 통화정책위원회가 올해의 위험 조정 인플레이션 예측을 이전의 4.2%에서 3.9%로 낮추었습니다. 또한 2025년에 대한 전망을                          

3.4%에서 3.5%로 상향 조정했습니다. 

 

"이것은 가장자리에 있으므로 우리가 곧 완화될 것이라고 말할 수 없습니다. 더 이상 긴축하지 않을 것으로 생각됩니다. 그러나 데이터가 어떻게             

나타나는지 보겠습니다," 레몰로나는 말했습니다. 

 

중앙은행 총재는 또한 고가의 쌀 가격이 전망에 대한 상승 위험으로 간주된다고 언급했으며, 이는 인플레이션 기대를 영향을 줄 수 있고 2차적인               

영향을 일으킬 수 있다고 밝혔습니다. [Cont. page 3]  

자유무역 협정 변경으로 중소기업 지원-마르코스                                              

[Cont. from page 1] 

https://www.philstar.com/authors/1808134/keisha-ta-asan
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"사람들은 다른 가격보다 쌀 가격을 더 많이 주목하는 경향이 있습니다," 그는 말했습니다. "이것은 기대에 지나치게 큰 영향을 미치므로 우리는                   
이 문제와 싸우고 있습니다. 현재로서는 기대를 관리할 수 있는 것으로 보이지만, 쌀은 그 중요한 요소입니다."  

ING Bank Manila의 수석 경제학자 니콜라스 마파는 통화정책 긴축과 더 오랜 기간 동안 높은 금리를 유지하는 것은 공급 촉진형 인플레이션                    

대응에 효과가 없다고 말했습니다. 

 

"중앙은행은 마지막 수단으로 더 높은 금리를 올릴 유혹을 받을 수 있습니다. 그러나 우리는 더 많은 금리 인상이 전반적인 성장 모멘텀에 더 큰                

제약을 줄 것이라는 것을 완전히 인식하고 있습니다," 마파는 말했습니다. 

 

쌀 인플레이션은 2월에 이전 달의 22.6%에서 23.7%로 상승했습니다. 이는 2009년 2월에 기록된 24.6% 이후로 최고치입니다. 

 

위험 요인이 실현되면, 노무라의 경제학자 유벤 파라쿠엘리스는 성장 전망도 점차적으로 개선되는 경우 특히, 중앙은행이 정책 완화를 지연할 수               

있다고 말했습니다. 

 

"우리는 최신 인플레이션 전망이 중앙은행이 너무 일찍 줄이기 시작하는 것에 대한 경계심을 증가시킬 것으로 보입니다," 그는 말했습니다.                           

"우리는 중앙은행이 8월에만 줄이기 시작할 것으로 예상하고 있습니다. 우리의 미국팀이 연방준비제도(Federal Reserve)의 최초의 금리 인하를 6월 이

후로 예상하는 몇 달 후에입니다." 

 

파라쿠엘리스는 최저임금을 인상할 때 주의를 당부했습니다. 의원들이 일일 최저임금을 전면적으로 100페소씩 인상할지 여부를 협의하고 있습니다. 

 

"공급 측면 제약 조건이 헤드라인 인플레이션을 더 높게 밀어올릴 가능성을 고려할 때, 빠른 임금 증가는 우리가 보기에 두 번째 영향을 더 크게 낳을 

수 있으며, 중앙은행에 대한 추가적인 우려를 불러일으킬 수 있습니다," 그는 말했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/03/07/2338587/fight-vs-inflation-far-over-bsp 

하원 패널이 Cha-cha를 신속히 추진하기 위해 RBH 7를 승인합니다.                                                                                      

March 07, 2024 | Jovee Marie N. de la Cruz  | BusinessMirror 

Neptali Gonzales II  

수요일 하원의 대표단 위원회는 외국 자본의 교육, 공공 시설 및 광고에 대한 국한을 허용하기 위한 제 7호                           

하원결의(RBH No. 7)를 승인했습니다. 

 

하원 대표단 위원회는 "1987년 필리핀 공화국 헌법의 특정 경제 규정 개정을 제안하는 국회 양원 결의"라는                     

제목의 RBH 7을 살아있는 부상 투표를 통해 승인했습니다. 

 

동일한 날에 위원회는 RBH 7에 대한 위원회 보고서도 승인했습니다. 

위원회의 대다수 리더이자 Mandaluyong City 의원인 넵탈리 곤잘레스 2세는 청문회를 종료하기 위한 움직임을 제안했습니다. 

 

그는 그 후에 제안된 개정안을 담은 RBH No. 7을 승인하기 위한 동의안을 제출했습니다. 

 

이어서 청문회를 주재하고 있던 다수 리더이자 Zamboanga City 의원인 마누엘 호세 M. 달리페는 제안된 결의안을 승인한다고 선언했습니다. 

곤잘레스는 RBH 7이 이전 6차 청문회에서 철저히 논의되었다고 말했습니다. 

 

그는 앞으로 하원은 월요일에 제안된 개정안에 대한 본회의 토론을 시작할 예정이라고 말했습니다. 

 

곤잘레스는 제2독과의 효율성을 강조했는데, 이는 주로 후원 및 한정된 회원간 질문을 포함하고 있습니다. 

 

그는 RBH 7이 다음 주 수요일에 제2독에서 승인될 수 있을 것이라고 낙관을 표했습니다. [Cont. page 4] 

인플레이션과의 싸움은 아직 끝나지 않았다 - 중앙은행                                                                                           

[Cont. from page 2] 

https://businessmirror.com.ph/author/joveedelacruz/
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RBH 6과 마찬가지로  

 

RBH 번호 7은 세네가 주석 후안 미겔 주비리와 상원 의원 로렌 레가르다와 후안 에드가르도 안가라에 의해 발표된 RBH 번호 6과 거의 동일한                 

것입니다. 

 

제안된 하원 및 상원의 변경 사항은 헌법의 Xll조에서 입법 프랜차이즈 부여 및 공공 시설 소유, XlV조에서 기본 교육 시설 소유, XVl조에서 광고               

회사 소유에 관한 것입니다. 

 

주요 제안 사항은 "법률에 따라 그렇지 않은 한"이라는 구절의 삽입으로, 국회에 국가의 기본 법에 포함된 경제 제한을 완화하거나 제거할 권한을            

주며, XlV조에 "기본"이라는 한정자를 추가하는 것입니다. 

 

RBH 번호 7과 RBH 번호 6은 또한 국회가 "국회 전체의 3분의 4의 표결에 따라 개정안을 제안할 수 있다"는 헌법의 규정을 다시 제시합니다. 

 

하원 의원들은 국민이 헌법의 제한적인 경제 규정에 대한 제안된 개정안을 승인하도록 조기 국민투표를 제안하고 있습니다. 

 

그들은 헌법이 정치적 분쟁의 대상이 되는 것을 방지하기 위해 국회의 의회 선거와 별도로 국민투표를 분리할 필요성을 강조했습니다. 

 

이전에 선거 위원회는 경제 헌법 개정에 대한 국민투표를 2025년 의회 선거와 함께 또는 별도로 실시할 준비가 되어 있다고 밝혔습니다. 국회                   

정책 및 예산 연구 부서(CPBRD) 부비서 장 로무로 미랄 주니어는 1987년 헌법 내 현재의 경제 제한이 다방면으로 무역업자와 의심스러운 파트너십을 

사용하는 것에 영향을 미쳐 투명성과 책임성에 부정적인 영향을 미친다고 말했습니다. 

 

미랄은 필리핀이 헌법에서 이러한 제한을 명시적으로 규정한 유일한 국가라고 말했습니다. 그는 제안된 헌법 개정이 경제 문제뿐만 아니라 지배에도 

상당한 영향을 미친다고 말했습니다. 

 

최근 하원의 헌법 개정에 관한 원탁 논의에서, 자원 전문가들은 헌법의 경제 규정에서 외국 투자 및 소유 제한을 철폐하는 것을 옹호했습니다. 

 

토론에 참여한 유명한 경제학자들과 전문가들은 이러한 제한을 완화하여 투자를 증가시키고 일자리를 창출하며 전반적인 경제를 촉진하는 것을          

지지했습니다. 

 

그들 중에는 전 재무장관 마가리토 테베스, UP 경제학 교수 라울 파벨라 박사, 필리핀 통계청의 데니스 마파 박사, 그리고 필리핀 개발연구소의                  

프란시스 퀴바 박사가 있었습니다. 

 

테베스는 필리핀이 아세안 국가와 전 세계적으로 외국 자본 유입 측면에서 매우 제한적이라고 강조했습니다. 

 

파벨라는 법률을 통해 특정 부문을 개방하는 대신 외국 소유에 대한 제한을 헌법에서 철폐하는 것이 투자자에게 더 신뢰할 만한 약속이라고                        

지지했습니다. 

 

그러나 IBON 재단은 제안된 헌법 개정이 몇십 년 동안 국가의 발전을 저해한 외국 투자 자유화로 이어질 것이며, 이로 인해 수백만 명의                            

필리핀인에게 일자리 위기가 발생할 것이라고 말했습니다. 

 

그들은 외국 투자의 증가가 발전을 보장하지 않는다고 주장했습니다. 

외국 상공회의소  
 

한편, 필리핀의 외국 상공회의소(JFC)는 하원에게 경제적 헌법 개정을 촉구하여 국제 무역을 활성화하고 외국 투자를 촉진하며 비즈니스 환경을                  

개선하여 필리핀과 JFC 회원 각 나라의 비즈니스 이익이 상호적으로 증진될 수 있도록 하는 것을 요구하고 있습니다. 

 

이 그룹은 1987년 헌법에서의 경제적 제한을 철폐함으로써 외국 직접 투자의 대규모 유입을 촉진할 것으로 주장했습니다. 이는 글로벌 외국 직접                

투자가 꾸준히 증가하는 동남아시아에서 후퇴한 상황에 있는 필리핀에게 이점을 가져다 줄 것입니다. [Cont. page 5]  

 

하원 패널이 Cha-cha를 신속히 추진하기 위해 RBH 7를 승인합니다.                                                                                      

[Cont. from page 3] 



Page 5 필리핀한인상공회의소뉴스 

JFC는 미국, 호주-뉴질랜드, 캐나다, 유럽, 일본, 한국 상공회의소 및 필리핀 다국적 기업 지역 본부 협회(Pamuri)로 구성된 비즈니스 선전 연합입니다.  

"절차적으로와 실질적으로 결함이 있다"  
 

알바이 의원 에드셀 C. 라그만은 RBH 7의 통과를 "절차적으로와 실질적으로 결함이 있다"고 설명했습니다. 

 

그는 자신의 반대표를 설명하며, 연장된 논의를 요약한 위원회 보고서가 과정 중에 제시된 다양한 발표 및 입장서에 대한 토론 없이 전체                         

위원회에 제출되었다고 말했습니다. 

 

"절차적으로는 헌법의 수정을 위한 세 가지 모드 중 어느 것도 따르지 않기 때문에, 전통적 개념에서의 입법자로서 법을 제정하는 것이 아니라                  

단일 상원제 헌법 조정 기관의 구성원으로써 대표와 상원의원이 공동으로 모여 헌법을 개정하는 헌법 조정 기관의 개념과 일치하지 않기 때문에,              

심지어 전통적 개념의 헌법 조정 기관에 맞지 않는다고 할 수 있습니다,"라고 그는 말했습니다. 

 

대표와 상원의원이 공동으로 모여 헌법 개정을 제안하는 전통적 개념의 헌법 조정 기관의 개념에 맞지 않는 RBH No. 7은 라그만이 본 것과 같이            

헌법을 일반 입법을 통해 수정하는 제4의 모드를 제안한다고 합니다. 

 

RBH No. 7 내의 논란의 여지가 있는 구절 "법률에 따라 그렇지 않은 한"은 라그만에게 헌법의 애국주의적 규정에 대한 잠재적 개정을                                 

불분명하게 만들어, 투자자들이 확신을 얻기 어렵다는 우려를 불러일으킨다고 합니다. 

 

그는 이러한 구체성의 부재가 잠재적 외국 투자자들을 불확실성에 빠뜨리며, 투자자들은 유연성보다는 확신을 우선시한다고 강조했습니다. 

 

라그만은 애국주의적 규정의 삭제 또는 축소가 외국 직접 투자(FDI)를 위한 적절한 경제 환경이 마련되지 않은 상황에서 불필요하다고 주장했습니다. 

 

그는 업무 수행의 용이성, 공식적 부패, 정부 정책 예측 가능성, 느린 인터넷 속도 및 높은 전력 비용과 같은 문제를 해결하는 것이 헌법 개정에                      

앞서야 한다고 제안했습니다. 

 

라그만은 과거 자유화의 결과가 엄두에 없는 것으로, 제조업을 100% 외국 투자로 개방한 것을 들었습니다. 

 

그는 또한 공공 시설, 교육 기관 및 광고 산업에 대한 외국 투자의 예상 이익을 의문 삼으며, 증가한 일자리 기회, 기술 이전, 기술 발전 및 소비자                 

보호에 대한 주장을 뒷받침하는 경험적 연구의 부재를 강조했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/03/07/house-panel-okays-rbh-7-in-bid-to-fast-track-cha-cha/ 

증권거래위원회, 더 많은 정부 기관과 데이터 공유하기                                                                                      

March 02, 2024 | Richmond Mercurio   | The Philippine Star 

The SEC yesterday signed nine data 
sharing agreements (DSAs) with 
various agencies, granting them 
access to beneficial ownership 
information of corporations                    
registered with the commission.  
 
                                 Cesar Ramirez  

마닐라, 필리핀 - 증권거래위원회(SEC)가 돈세탁 및 테러자금 조달을 대응하기 위한 노력을 강화하기 위해 더 많은 

정부 기관들과 협력하고 있습니다. 

 

SEC는 어제, 다양한 기관들과 9개의 데이터 공유 협정(DSA)을 체결하여 이들 기관에 위원회에 등록된 기업의               

실익 소유 정보에 액세스 권한을 부여했습니다. 
 
이러한 협정은 필리핀 마약단속국, 보험위원회, 카가얀 경제특구당국, 국가수사국, 법무부, 필리핀 국제범죄센터,          

농업부, 필리핀 군 정보기관, 그리고 필리핀 경제특구관과 체결되었습니다. 
 
SEC에 따르면, 이러한 파트너십은 이들 정부 기관이 기업을 통한 불법 활동을 밝혀내는 데 도움이 되는 데이터를 

갖게 할 것입니다. 

 

“데이터가 금이 되고 금융 사기, 특히 사이버 사기가 크게 늘어나는 시대에 - SEC와 사법 당국 간의 협력은 단순히 

유익할 뿐만 아니라 필수적입니다,”라고 SEC 의장 엠리오 아키노가 말했습니다. [Cont. page 6] 

하원 패널이 Cha-cha를 신속히 추진하기 위해 RBH 7를 승인합니다.                                                                                      

[Cont. from page 4] 

https://www.philstar.com/authors/1805259/richmond-mercurio
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“무엇보다도, 사법 당국과 기업 데이터를 공유하는 것은 범죄와의 싸움에서 강력한 도구입니다. 주요 데이터에 대한 접근 권한을 제공함으로써,              

우리는 사법 기관들이 이러한 가해자들을 신속하고 효과적으로 수사하고 체포할 수 있도록 그들에게 권한을 부여합니다,”라고 그는 말했습니다. 

 

SEC는 2022년 이후 총 18개의 DSAs를 여러 정부 기관과 체결했습니다. 

 

이들은 또한 국세청, 이민국, 산업무역부 - 전략무역관리국, 국가정보위원회 및 필리핀 오락 및 도박 공사, 정부 조달 정책 위원회, 필리핀 국가경찰,             

그리고 내무부를 포함합니다. 
 
“불법 약물, 국제 범죄, 돈세탁, 금융 사기, 부패, 세무 회피 또는 밀수와 같은 모든 것들 - 기업 데이터에 대한 적시의 접근은 범죄자를 사법에                      

넘겨주는 데 중요한 차이를 만들 수 있습니다,” 아키노가 말했습니다. 

“기업 데이터를 공유함으로써 우리 기업 내에서 책임과 투명성의 문화를 유지합니다… 이는 필리핀이 불법 기업 활동의 안식처가 아니라는 명확한       

메시지를 전달하여 우리 비즈니스 부문의 정직성에 대한 신뢰를 강화합니다,”라고 그는 말했습니다. 

 

SEC는 기업의 실익 소유주가 법적 소유주와 구분된다고 말했으며, 법적 소유주는 법률에 따라 기업을 소유하거나 해당 기업의 지배력 있는 소유권을 

가지거나 기업 내에서 관련된 결정을 내릴 수 있는 자연인 또는 법인으로 정의됩니다. 

 

실익 소유권 데이터를 공유하는 것은 국제적 표준을 설정하여 이러한 불법 활동을 방지하는 것을 목표로 하는 정부 간 돈세탁 및 테러자금 조달              

감시기구인 금융 행동과제(FATF)의 권고와도 일치한다고 SEC는 말했습니다. 

 

지난 2월 23일, 파리를 본거지로 하는 세계적인 더러운 돈 감시 기구는 필리핀이 돈세탁/테러자금 조달 방지 체제에서 남아 있는 결점을 해결하지              

못하여, 증가된 모니터링 대상으로 남겨진 "회색 목록"에 필리핀을 유지하기로 결정했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/03/02/2337505/sec-share-data-more-government-agencies 

ARTA는 재생에너지에 대한 신속한 허가 절차를 촉진합니다.                                                                                                     

March 07, 2024 | Irma Isip | Malaya Business Insight 

안티 레드 테이프 권한 (ARTA)은 재생 에너지 (RE) 산업의 허가 절차를 신속히 진행할                

수 있도록 돕기 위해 공동 기록 원문 또는 대통령령의 작성을 제안했습니다. 

 

2월 28일 퀘존시에서 열린 이해관계자 회의에서 ARTA 사무총장 에르네스토 페레즈가 이 제안을 하였으며, 이는 필리핀에서 재생 에너지의 완전한            

확립을 더 신속하게 추진하기 위한 정책 및 규정에 대한 연구의 일부입니다. 

 

페레즈는 ARTA 베터 레귤레이션스 오피스 (BRO)와 함께 에너지 부문의 배경, 현재의 과제 및 정부 기관의 노력을 다루었으며, 에너지 산업에서                   

사업 용이성을 촉진하고 허가 절차를 신속하게 진행하기 위해 에너지 이해관계자들과 협의했습니다. 

 

“에너지 부문은 대통령의 행정의 사회 경제적 과제 중 하나입니다,”라고 페레즈는 말했습니다. “따라서 우리는 이번 회의를 통해 협조하여 에너지            

부문의 허가 및 면허 절차를 단순화하고 신속히 진행하여 국내에 더 많은 투자자를 유치할 필요가 있습니다.” 

 

DREAM (Developers of Renewable Energy for AdvanceMent), 과학기술부 - 필리핀 핵 연구소, 투자 촉진위원회 (BOI), 국가 전기화 행정부, 에너지부 

(DOE), 국가 전력 공사, 재무부, 아보이티즈 파워 코프, 필리핀 국가 전력공사, 사우스 민다나오 개발 관리국, 필리핀 국가 석유공사, 산 미구엘                      

글로벌 파워, 메랄코 산업공학 서비스 코프 및 Kepco KPS 카라바오 코프의 대표들이 참석했습니다. 

 

페레즈는 에너지부, BOI 및 DREAM의 권고사항을 듣고 3월에 예정된 다음 회의에서 해당 분야의 도전 과제를 더 자세히 다룰 것을 제안하고                       

요청했습니다. 

 

“국가 차원의 접근 방식으로, 우리는 국가적으로 에너지 안보를 확보하기 위해 공공 및 민간 부문 이해관계자와 계속 협력할 것입니다,”라고 페레즈는 

말했습니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/arta-pushes-for-faster-permitting-process-in-re/ 

증권거래위원회, 더 많은 정부 기관과 데이터 공유하기                                                                                      

[Cont. from page 5] 
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UPCOMING EVENT 

Both events are open for sponsorships, for more information please feel free to contact KCCP Secretariat at 8885-7342  
| 8404-3099 or email info@kccp.ph. 
 
For confirmation of attendance and /or reservation please contact KCCP on the aforementioned contact details. 
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